

# Campaña Solidaria 'Todos por Fiorella' busca recaudar fondos para tratamiento en el extranjero de joven con leucemia

'**Todos por Fiorella**' es el nombre de la campaña solidaria que tiene como objetivo recaudar fondos para **Fiorella Carreño Nieto**, una joven de 17 años oriunda de Panquehue. Desde hace dos años, Fiorella lucha contra una leucemia linfoblástica aguda tipo B, una enfermedad que en Chile suele recibir tratamiento solo con quimioterapia. Ante la falta de opciones en el país, su familia ha lanzado esta iniciativa para financiar

• **Su familia inicia una campaña para costear un tratamiento en Boston o Barcelona, tras el fracaso de un trasplante de células madre en Chile.-**

un posible tratamiento en Boston o Barcelona.

En marzo de 2024, Fiorella recibió un trasplante de células madre, pero en enero de este año su cuerpo lo rechazó, lo que la dejó sin opciones de tratamiento en Chile, más allá de la quimioterapia roja para intentar frenar la enfermedad.

**Camila Gómez,**

pareja del papá de Fiorella, relató el fracaso del tratamiento. «*Cuando recibió el trasplante, con el tiempo nos dimos cuenta que tenía muchos moretones y le costaba respirar, así que la preferimos llevar a Santiago donde estaba en ese tiempo, que era la Clínica Alemana, porque ahí se hizo el trasplante. La llevamos y le hicieron exámenes y en una hora nos dicen que la leucemia había vuelto, que su enfermedad había recaído*».

En este contexto, la familia espera recibir noticias de un centro de salud en Boston, que podría aceptar a Fiorella como un caso clínico para un trasplante de células CAR-T. Sin embargo, el tratamiento tendría un costo elevado, ya que la familia tendría que cubrir gastos de estadía, alimentación, pasajes y otros diarios.



Certificado médico que demuestra la enfermedad de Fiorella y su tratamiento en el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

En caso que no se concrete este tratamiento, tendrían que afrontar la atención médica de forma particular.

Actualmente, Fiorella está recibiendo un tratamiento de quimioterapia roja en el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar. Esta quimioterapia es conocida por ser muy agresiva. Camila Gómez explicó las dificultades que ha atravesado Fiorella. «*El primer ciclo que recibió fue en febrero, que son cuatro ciclos de quimioterapia roja y estuvo un mes internada por postquimio con fiebre, náuseas, vómito. Ahora, su segundo ciclo de quimio lo empezó a fines de marzo y lo mismo. Ahora está con vómito, náuseas, le entró una bacteria, entonces por eso ella ya está con crisis y se quiere ren-*

*dir, pero no es la idea, porque igual está asustada*».

La familia continúa luchando y buscando alternativas, sin dejar de esperar una respuesta del centro de Boston. Si no llegan noticias pronto, se verán obligados a costear el tratamiento por su cuenta.

La próxima semana, la familia organizará una venta de empanadas o un plato único para Semana Santa, cuyos detalles serán publicados en la cuenta de Instagram **@todosporfiorella\_**.

Quienes deseen colaborar con la campaña, pueden realizar sus aportes a través de la cuenta Mercado Pago, Cuenta Vista, número 1075464821, a nombre de **Michael Jonathan Carreño Videla** (padre de Fiorella), RUT 16.702.389-4, correo [carrenomichael87@gmail.com](mailto:carrenomichael87@gmail.com).



Fiorella Carreño Nieto, joven de 17 años de edad, quien desde hace dos años enfrenta una lucha contra la Leucemia.